

Camagüey- Potenciar el trabajo con los jóvenes científicos en los centros de ciencia del CITMA en la provincia, profundizar en el cumplimiento de las cinco funciones rectoras del organismo en sus entidades, la situación económica de los mismos cumpliendo las medidas ante la unificación monetaria que se avecina son temas conducidos por Liosha Arias Artilles, Delegado Territorial del CITMA durante el Consejo de Dirección.

Martha Margarita Morales Pérez, Subdelegada de Ciencia, Tecnología e Innovación(CTI) explicó que se presentaron 21 expedientes a la convocatoria a premio Academia de Ciencias de Cuba y premio Innovación representando a 9 entidades del territorio. Agrega la Subdelegada que se trabaja en potenciar y visibilizar las innovaciones que se realizan en las empresas, de igual forma se desarrollan acciones con las Brigadas Técnicas Juveniles (BTJ) encaminadas a fortalecer y reconocer las innovaciones que se realizan o que contribuyen a la sustitución de importaciones en las empresas del territorio.